

Foto: Fotolia / megakunstfoto 15.04.2020 | 11:07 Uhr

Wegscheid: Stier "Ferdinand" erfolgreich eingefangen!

Happy-End für Stier Ferdinand. Wie die Polizei Hauzenberg vor kurzem meldete, ist der vor über zwei Wochen ausgebüxte weiße Jungstier erfolgreich eingefangen worden.

Laut den Beamten hatte die Aktion bereits gestern Abend (14.04.) Erfolg. Die Tierschützer vom Erdlingshof in Kollnburg im Landkreis Regen hatten wie berichtet zuletzt versucht Ferdinand mit zwei "Lockvögeln", den beiden Stieren Bruno und Michel anzulocken. Das gelang gestern dann offenbar auch. Die Tierretter konnten sich nah genug heranpirschen um den weißen Stier betäuben zu können. Wie berichtet stand Ferdinand vor über zwei Wochen bereits in der Tötungsbox eines Metzgers aus dem Raum Wegscheid und konnte sich wie durch ein Wunder befreien. Dann streifte er wochenlang über Wiesen und durch Wälder.

UNSER RADIO die Lokalreporter: Julia Reihofer